



## External Thesis Examiner Approval Request

a) Name of supervisor \_\_\_\_\_

b) Name of co-supervisor – if any \_\_\_\_\_

c) Name of student \_\_\_\_\_

d) Program of study \_\_\_\_\_

e) Title of thesis \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

f) Name of suggested external reviewer \_\_\_\_\_

g) Link to the external's CV or copy of CV (Attach here) \_\_\_\_\_

See Attached File

### Regulation from Grad studies:

“That an external examiner is defined as per the Tri-Council guidelines (no collaboration or co-publication with the supervisor in the past five years). In addition, the proposed external must not present any student-supervisor relationship with the student or his/her supervisor nor have cross appointment or adjunct status with a department at Laurentian University.”

**Declaration :** By sending this form through my laurentian.ca email address, I/we certify that the suggested external reviewer meets the regulation from the Faculty of Graduate Studies



**Formulaire pour l'approbation d'un examinateur ou d'une examinatrice externe**

a) Nom du superviseur ou de la superviseure : \_\_\_\_\_

b) Nom du ou de la co-superviseur(e) – si applicable : \_\_\_\_\_

c) Nom de l'étudiante ou étudiant : \_\_\_\_\_

d) Programme d'étude : \_\_\_\_\_

e) Titre de la thèse :  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

f) Nom de l'examineur ou de l'examinatrice externe suggéré :

\_\_\_\_\_

g) Lien vers le CV de la personne suggérée, ou svp joindre une copie de son CV

\_\_\_\_\_

**Politique de la Faculté des études supérieures:**

«Qu'un examinateur externe soit défini conformément aux lignes directrices des trois Conseils (pas de collaboration ni de coédition avec le superviseur au cours des cinq dernières années). De plus, l'externe proposé ne doit présenter aucune relation étudiant-superviseur avec l'étudiant ou son superviseur ni avoir de nomination croisée ou de statut auxiliaire avec un département de l'Université Laurentienne. »

**Déclaration:** En envoyant ce formulaire via mon adresse courriel de la laurentienne.ca, je certifie / nous certifions que l'examineur externe suggéré respecte la politique de la Faculté des études supérieures.